



Tausendfüßler- „dann geht die gute Laune wieder los“



Seit Jahren leitet Alexander Gipp den Tanzverein „Tausendfüßler“. Mittlerweile sind wir in der Region richtig berühmt. In der Tanzstunde studieren wir Tänze ein, dann tanzen wir auf verschiedenen Auftritten in verschiedenen Hallen. Z.B. im Pfalzbau, im Heinrich-Pesch-Haus und in der Festhalle in Oggersheim. Uns geht es hier gut. Wir haben Spaß und sind froh, dass wir uns austoben können. Wir freuen uns jedes Mal, wenn der Bus vor der Tür steht, dann geht die gute Laune wieder los. Wir sind froh, dass wir den Alex haben, und dass er auch immer viel Quatsch mit uns macht. Wir freuen uns schon auf den nächsten Auftritt.

Simone Hart